



Nouvelles fantastiques

publié le 10/04/2020

Les élèves de 4eE ont écrit de manière collaborative des nouvelles fantastiques. Répartis par groupes de 4 élèves, ils ont d'abord réfléchi aux différentes parties constituant leur nouvelle pour ensuite se répartir l'écriture. Ils ont enfin tapé leur texte sur Omnibookpro un site qui facilite l'écriture à plusieurs mains.

Ce travail a été intense, développant de multiples compétences à la fois scolaires mais aussi sociales. Les élèves ont certes appris à produire un écrit d'invention long et cohérent, s'inscrivant dans un genre littéraire du programme travaillé en amont, mais surtout ils ont appris à coopérer dans le respect des idées des uns et des autres, à s'entraider en identifiant leurs compétences respectives pour les mettre au service du groupe.

Ce projet devait aboutir à la publication au sein du collège d'une recueil de nouvelles fantastiques à destination des élèves des autres classes de quatrième pour une lecture lors du quart d'heure charentais. Certains élèves souhaitaient même aller lire leur nouvelle auprès de leurs camarades.

Le confinement ne nous a pas permis d'aller jusqu'au bout. Aussi, une nouvelle fantastique vous sera proposée chaque semaine sur le site du collège.

Je remercie Madame Nouviale, professeure documentaliste qui a été d'une aide précieuse tout au long de ce projet, pour travailler notamment les compétences liées au droit d'auteur et à la publication.

Les élèves et moi-même vous souhaitons une excellente lecture rendue possible en cliquant sur le lien suivant :

<https://fr.calameo.com/read/006225162ca3acc76afa7> 